

COMUNICADO ESPECIAL SOBRE LA CANDIDATURA DE PORTUGAL AL CONSEJO DE SEGURIDAD DE NACIONES UNIDAS

Los países de la Conferencia Iberoamericana otorgan una gran importancia a la elección de sus miembros para puestos clave en organizaciones internacionales, lo cual permite reforzar el peso de nuestra Comunidad.

En este sentido, manifiestan su satisfacción por la candidatura de Portugal y otros países iberoamericanos a ocupar un lugar, como miembro no permanente, en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas (bienio 2011/12), cuyas elecciones se realizarán en octubre del 2010.